

Theußen und Muth sind Vize Deutsche Meister

Die Deutsche Meisterschaft des Bundesfachverbandes für Kickboxen fand am vergangenen Wochenende in Bad Neustadt an der Saale statt. Es ist das dritte Qualifikationsturnier für die Europa- und Weltmeisterschaft 2016.

Für Hessen und für die Ho Sin Do Abteilung des TV Jahn Sinn gingen in der Disziplin Freie Musikformen auch die beiden Formenläuferinnen Denise Theußen und Kimberly Muth an den Start.

Am späten Samstagabend stand dann das Ergebnis fest:

Denise Theußen hält den zweiten Platz vom Vorjahr. Nur 0,2 Punkte Unterschied trennten sie zur Erstplatzierten Cora Rüttinger, ebenfalls aus Hessen. Platz 3 ging an Rheinland Pfalz. Denise lief eine sehr kraftvolle Form mit exakten Faustschlägen.

Kimberly Muth musste leider ihren Deutschen Meistertitel vom letzten Jahr abgeben. Mit 22,9 Punkten erreichte sie jedoch Platz 2 in einem stark besetzten Teilnehmerfeld. Kimberly lief eine sehr ausdrucksstarke Form mit einem hohen Schwierigkeitsgrad und muss hier noch mehr Stabilität aufweisen. Platz 1 blieb in Hessen, Platz 3 ging ebenfalls an Rheinland Pfalz.

Insgesamt war die Qualität aller Formenläufer im Vergleich zu den Vorjahren deutlich angestiegen. Dies fiel nicht nur der Bundestrainerin Judith Kirsten stark ins Auge, sondern auch dem Publikum. Das trotz der sehr späten Stunde nicht mit Beifall geizte.

Denise Theußen war für Hessen und die Ho Sin Do Abteilung auch in der Disziplin Point Fighting – 60 kg am Start. Leider verlor sie direkt ihren ersten Kampf gegen Luca Scholz und erlangte somit keine Platzierung. Die Betreuung vor Ort hatten Petra Hermann-Weck und Judith Kirsten. Das Statement von Judith Kirsten, die als Coach im PF für Theußen mit vor Ort war resümierte: Es hätte durchaus machbar sein können, wenn sie lernt ihren Gegner schneller zu analysieren, die Techniken hat sie allemal dazu.